



**Dr. Hans-Georg Küppers**  
Kulturreferent

Direktorium  
HA II / BA  
BA-Geschäftsstelle Mitte

27.06.2017

**Ein eigenes Haus für die Staatliche Graphische Sammlung München  
BA-Antragsnummer 14-20/B 03689 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 03 –  
Maxvorstadt vom 09.05.2017**

- I. An den Vorsitzenden, Herrn Christian Krimpmann**
- II. und die Faktionssprecher/innen des Bezirksausschusses 3 – Maxvorstadt**

Sehr geehrter Herr Krimpmann,

der mehrheitlich angenommene Bezirksausschussantrag in dem die Stadt aufgefordert wird, in Zusammenarbeit mit dem Freistaat Bayern eine geeignete Fläche für einen Neubau für die Staatliche Graphische Sammlung zu finden, stellt eine laufende Angelegenheit der Verwaltung dar, für die der Oberbürgermeister zuständig ist.

Ich möchte Ihnen daher das Ergebnis der Kontaktaufnahme mit dem Freistaat Bayern schriftlich mitteilen.

Nach Rücksprache mit dem Freistaat besteht kurzfristig nicht die Absicht, einen Neubau für die Staatliche Graphische Sammlung zu errichten. Sollte sich dies mittelfristig oder langfristig ändern, wird die Stadt München, falls die Bitte an sie herangetragen wird, gerne bei der Suche nach einer geeigneten Fläche für einen Neubau behilflich sein.

Ich bitte Sie, von den vorstehenden Ausführungen Kenntnis zu nehmen und hoffe, dass Ihr Antrag zufriedenstellend beantwortet ist und als erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Hans-Georg-Küppers  
Kulturreferent

**III. Zurück an das Kulturreferat, GL-3**

**VI. Abdruck an**  
**CSU-Fraktion**  
**SPD-Fraktion**  
**Fraktion die Grünen – rosa Liste**  
**Bayernpartei Stadtratsfraktion**  
**Fraktion FDP/HUT**